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 這不是說我已經得著了，已經完全了；我乃是竭力追求，或者可以得

著基督耶穌所以得著我的，弟兄們，我不是以為自己已經得著了；我

只有一件事，就是忘記背後，努力面前的，向著標竿直跑，要得神在

基督耶穌裡從上面召我來得的獎賞。(腓 3:12~14) 

 

各位主內肢體平安： 

  最近舉行的巴黎奧運吸引全世界的關注，台灣的選手在這次奧運

中，克服種種挑戰而有精彩的演出，也獲得耀眼的成績，讓台灣民眾

感到無比興奮。 

  看奧運，讓我想到我們服事主的歷程，不一定都是順利的，可能出

現許多意想不到的難題，甚至可能讓我們想要退縮、放棄，但就如保

羅所說的，真正服事主的人就只有一個心態–「忘記背後，努力面前

的，向著標竿直跑」。 

  這幾年，拿神的師長與同工們就是以這樣的心態為神學教育努力，

也看到神賜福我們的成果。2024學年第二梯次的招生工作已於 8月 2

日結束，又增加了 8名新生，總計今年增加 18名新生，其中有 6名來

自澳洲的學生，是拿神第一次在澳洲開課，期望未來在澳洲吸引更多

華人教會弟兄姊妹進入拿神接受裝備。目前校本部的學生人數約 60

人，加上信徒領袖科的學生，全校學生人數近 200人，和三年前我接

任院長的情況相比，這幾年的學生人數以倍數成長，一切榮耀歸給

神。 

  新學期將從 9月 9日開始上課，在這之前將舉行學前靈修會及教師

會議。我個人非常看重這兩個聚會與會議，因為在這樣的聚集中，拿

神的師生可以再次同心思想神對拿神的心意，並且調整自己的服事與

學習方向。我從一開始就認為，在拿神讀書不只是為了拿一張文憑，

而是要學習如何效法基督，成為忠心良善的福音見證人；在拿神服事

也不是為了一份薪水，而是帶著使命培育神國的工人。盼望在每個學

期開始前，藉著這兩個聚會，讓拿神的師生與同工都在同一個基礎

上，向著標竿直跑。 

  隨著學生人數增加，校務的工作量也隨之增加。過去幾年以人工處

理各項校務工作，這一年來發現漸漸無法因應龐大的工作量，甚至有

時會產生錯誤，在來回修正的過程中，浪費許多時間與人力。因此，

拿神將建置數位管理系統，這將是一個龐大而繁雜的系統，在學校缺

少電腦 IT人員的情況下，我們正在尋找軟體廠商協助我們解決這個問

題，求神幫助我們，讓我們找到合適的廠商與解決方案。 

  拿神的目標是為華人教會培育神國工人，目前神已經為拿神開啟香

港、日本、中國大陸與澳洲的禾場。為了更多了解這些禾場的需要，



7/30至 8/1，我和地區監督、地區秘書、北教區長共四人前往香港，探

視拿撒勒人會在香港的教會。三天旅程下來，我們感覺這次香港之旅

如同「馬其頓呼聲」，我們看見香港教會的難處與需要，我們也願意在

這個時候協助香港教會，求神帶領兩個地區更多的互動，特別是對香

港教會傳道人的培育，我想要回應神–「拿神在這裡，請差派我

們。」 

  除了香港之旅，這個學期似乎特別忙碌。每週主日仍然安排學校老

師在各地神學主日講道與推廣，我將在 8/20~8/24到菲律賓參加地區按

牧課程會議(RCOSAC)；10/10~10/14前往日本，參加台日韓三國會議

並探視拿神在日本的學生及其所屬教會。 

  在忙碌的行程中，看見神國的工作會快速進展，神國工人的需求持

續增加，祈願在神的帶領與賜福下，拿神在神國教育中發揮更大功

用。 

 

  以馬內利 
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